
 

 

 

 

委 員 会 議 事 録  
 

        2018 年03月28日（水） 

 

    会議名称:第9回奉仕プロジェクト委員会      会場：五井ＧＨ2Ｆ会議室              時間13:40～14:20 

 出席者（敬称略） 

山本・上條・蔵内・三宅・上野・松浦 

欠席者（敬称略）山内・福原・始関・津留・本郷・高澤・齋田 

司会 上條委員長 

テ ー マ 議 事 内 容 及 び 結 果 

 

上條委員長挨拶 お手元に配布しました議題3点を審議いただきます。宜しくお願いします。 

地域貢献基金中間報

告 

（上條委員長）本日、本郷担当が欠席ですので、私からご説明します。 

5/23（水）例会で桜さんさん会と報徳会の中間活動報告を頂きます。桜さんさん会からはボ

ランティア活動に尽力された5名の方にロータリー名で表彰して欲しい旨の要請が来ており

ます。既に感謝状は作成済みで、当例会で山本会長より表彰いたします。尚、例会昼食代は

各ボランティア団体の負担で参加頂きます。 

下期挨拶運動 （三宅委員）駅頭挨拶運動は、5/8（火）ＪＲ姉崎、5/9（水）ＪＲ五井、5/10（木）ＪＲ八

幡、5/11（金）小湊牛久、で実施します。ＪＲ3駅は6：50am集合 7:00/7:45、牛久駅は7:20

集合7:30/8:15とします。 

協力関係者へは既に要請済みで、小出市長にも山本会長・上條委員長・私で訪問し、参加を

承諾頂いております。 

（上野委員）前回の挨拶運動で牛久駅は昇降客が少なく、また協力団体の一部が参加はして

も挨拶をしていなかった。牛久駅での挨拶運動は取り止めたらどうか？ 

（三宅委員）上野委員のご意見は次年度の奉仕Ｐ委員会へ申し送りしておきます。5月の挨

拶運動は既に市長を初め協力団体にも牛久駅を含めて実施する旨を連絡済であり、計画通り

に実施したいと思います。（全員賛成） 

（上條委員長）ロータリーメンバーへの参加要請はどのように行う予定ですか？ 

（三宅委員）例年通り事務局より全会員へ参加要請の案内を出します。 

（上條委員長）インセンティブを用意するか否かが継続審議事項になっていましたが、どの

ようにしましょうか? 

（三宅委員）ティシューペーパーに世界の挨拶言葉を記載したチラシを挟みこみ、挨拶と同

時に配布してはどうかと思っています。部数は4,000個用意したいです。（全員賛成） 

（上野委員）各駅の駅長の許可を取る必要があります。 

（三宅委員）事前に各駅長に打診します。ＯＫが取れましたらチラシの原稿を上條委員長宛

にお送りします。 

（上條委員長）了解しました。三宅さんからのチラシ原稿を受けたら、私がティシューペー

パーを発注し、当日までに用意します。チラシのティシューペーパーへの挟み込み作業は当

日皆さんで行いましょう。 

その他議題 （上條委員長）市原中央高校ＩＡ部が自主活動で台湾震災支援金の募集を校内で行い、約2

万円の寄付金を集めました。市原ＲＣでもこれに呼応する意味で3/7例会にて寄付を募りま

したところ56,147円の寄付金が集まりました。合計7万円強の台湾震災支援金をどこへ送る

かですが、ＩＡ部はレスポンスのある寄付先を求めています。そこで上野委員のご提案で昨

秋台湾へ地区海外研修で派遣したインターアクターから台湾のインターアクター経由で寄付

先を選定することと致しました。市原中央高校は春休みに入っていますので、4月中旬にな

ったら寄付先を決定して寄付金を送ることになります。 

 

次回委員会開催日 （上條委員長）5月の挨拶運動については本日の打合せ内容で実施段階に入れると思いま

す。これで今年度の奉仕プログラムは全て終結します。来年度の奉仕プログラムの下準備を

すべきところですが、来年度の具体的活動方針が未定ですので不可能です。活動記録を整理

し、活動報告書を作成する段階で最終回の奉仕Ｐ委員会を開催したいと思います。日程に付

きましたは後日ご連絡を申し上げます。 

 


